

ABSTRAK

Suanto R. 2017. Perilaku Waria (*Studi Kasus di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu*). Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Muhammad Nawir dan Sam'un Mukramin.

Tujuan Penelitian ini adalah (i) Mengetahui mengapa mereka memilih menjadi Waria, (ii) Mengetahui bagaimana perilaku Waria di tengah masyarakat di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu, dan (iii) Mengetahui bagaimana respon masyarakat terhadap keberadaan Waria di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan menfokuskan penelitian pada "Perilaku Waria. Informasi yang digunakan untuk memberikan data yang diperlukan didalam penelitian, penulis menggunakan teknik sampling. Instrumen penelitian dalam penelitian ini adalah peneliti itu sendiri. Jenis data yang digunakan yaitu menggunakan data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang sesuai penelitian kualitatif cenderung mengumpulkan data melalui kontak secara terus menerus dengan subjek dalam setting alamiah, seperti rutinitas mereka sehari-hari, dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) hasil penelitian Waria itu pilihan. Tapi lebih banyak yang pilihan. Mungkin karena ia tertarik ingin menjadi perempuan. (ii) Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perilaku Waria ditengah masyarakat di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu ada dua, yaitu interaksi saat menjadi PSK dan interaksi saat tidak jadi PSK. Fokus observasi dilakukan di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu. Ketika menjadi para PSK, mereka merias diri mereka dan berpakaian wanita dan berjalan gaya wanita. (iii) Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, respon masyarakat terhadap keberadaan Waria di Desa Binturu Kecamatan Larompong Kabupaten Luwu diantaranya adalah reaksi masyarakat terhadap jenis kelamin Waria yaitu masyarakat menganggap Waria telah menyalahi kodratnya sebagai laki-laki dan ada juga masyarakat yang menganggap jenis kelamin Waria hal yang biasa-biasa saja. Reaksi masyarakat terhadap pekerjaan Waria dibidang prostitusi yaitu masyarakat menganggap sebagai perbuatan yang melanggar hukum.

Kata Kunci : Waria, PSK, Interaksi